

Гуманитарный проект учреждения «Центр социального обслуживания населения Ленинского района г. Могилева»

1.	Наименование проекта	«Интерактивный центр для людей с когнитивными нарушениями»
2.	Наименование организации	Учреждение «Центр социального обслуживания населения Ленинского района г. Могилева»
3.	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail	Республика Беларусь, г. Могилев, ул. Романова, 1 Телефон: 8(0222)743267 Email: centr@lenadm-mogilev.gov.by
4.	Информация об организации	Цель деятельности Центра – осуществление организационной, практической, методической деятельности по социальному обслуживанию и оказанию социальных услуг гражданам (семьям), оказавшимся в трудной жизненной ситуации.
5.	Руководитель организации	Аргудяева Елена Сергеевна – директор Центра 8(0222)743352
6.	Менеджер проекта	Денисова Елена Анатольевна – заведующий отделением дневного пребывания для граждан пожилого возраста 8(0222)780330
7.	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников	Не оказывалась
8.	Требуемая сумма	3 930 \$
9.	Софинансирование	3 000 \$ (предоставление помещения)
10.	Срок проекта	2024-2026
11.	Цель проекта	Создание интерактивного центра для оказания комплексной помощи пожилым людям с когнитивными нарушениями и их семьям.
12.	Задачи проекта	✓ Создание адаптированной среды для дневного пребывания пожилых людей с когнитивными нарушениями (деменция, болезнь Альцгеймера и т.д.);

		✓ Организация работы кабинета консультационно-информационной и психологической поддержки пожилых граждан и их близкого окружения; ✓ Организация работы методического центра областного уровня по повышению квалификации сотрудников центров социального обслуживания населения, которые будут осуществлять работу с пожилыми гражданами и обучению навыкам ухода родственников тяжелобольных пожилых граждан; ✓ Организация работы специалистов с людьми пожилого возраста, имеющими когнитивные нарушения легкой формы и не имеющими нарушений с целью профилактики тяжелых форм заболеваний (болезнь Альцгеймера и др.).
13.	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами	<u>Мероприятия:</u> - материально-техническое обеспечение: ✓ приобретение специализированного оборудования для организации адаптированной среды для дневного пребывания пожилых людей с когнитивными нарушениями: кровать, мягкая мебель и специальные приспособления (браслеты с GSM, GPS и датчиком падения, игры и др.), оборудование сенсорной комнаты; - методическое обеспечение: ✓ организации обучающих семинаров, курсов, для сотрудников, которые будут

		осуществлять работу с пожилыми гражданами; ✓ семинаров по обучению навыкам ухода родственников тяжелобольных пожилых граждан. <u>Целевая группа:</u> Работа в рамках проекта направлена на граждан пожилого возраста г. Могилева, страдающих когнитивными нарушениями (болезнь Альцгеймера, когнитивные расстройства легкой и тяжелой формы), а также на профилактику данных видов заболеваний у людей старшего возраста. Общий охват – до 170 человек.
14.	Обоснование проекта	Демографические процессы в Беларуси имеют тенденцию стремительного старения населения. Хорошо известно, что с возрастом у подавляющего большинства людей наблюдается ослабление когнитивных функций, лица пожилого и старческого возраста с легкостью можно отнести к группе риска по возникновению психических расстройств. Это связано как с физиологическими процессами, происходящими в организме с определенного возраста, так и с психологическими и социальными факторами. Но если легкие и умеренные когнитивные нарушения позволяют пожилым людям адаптироваться к жизни в обществе, то тяжелая форма (деменция) требует оказания комплексной помощи, как самим пожилым гражданам, так и членам их семей. Проект «Интерактивный центр для людей с когнитивными нарушениями» направлен на решение данной проблемы. В рамках реализации

		проекта также будет решаться проблема профилактики деменции посредством организации работы с пожилыми людьми, имеющими когнитивные нарушения легкой формы и не имеющими нарушений.
15.	Деятельность после окончания проекта	На базе учреждения «Центр социального обслуживания населения Ленинского района г. Могилева» будет создан «Интерактивный центр для людей с когнитивными нарушениями» для оказания комплексной помощи пожилым гражданам и их семья.
16.	Бюджет проекта	Наименование необходимого специализированного оборудования для организации адаптированной среды для дневного пребывания пожилых людей с когнитивными нарушениями: - комната отдыха (мягкая мебель, многофункциональная кровать, телевизор) 2300 \$ - сенсорное оборудование: фибро-оптический душ, стол для песочной терапии 880\$ - лабиринт для опорно-двигательного аппарата 150 \$ - специальные игры (пазлы Альцфикс и др.) 300\$ - браслеты с GSM, GPS и датчиком падения 300\$ Общая стоимость оборудования: 3 930 \$ - софинансирование (предоставление помещения) 3 000 \$ ИТОГО: 6 930 \$

Humanitarian project of the institution "Center for Social Services of the population of the Leninsky district of Mogilev"

17.	Project name	“Interactive center for people with cognitive disabilities»
18.	Name of organization	Institution «Center of social service of the population of Leninsky district of Mogilev»
19.	Physical and legal address of the organization, phone, fax, e-mail	Republic of Belarus, Mogilev, Romanov str., 1 Phone: 8(0222)743267 Email: centr@lenadm-mogilev.gov.by
20.	Information about the organization	The purpose of the Center - the implementation of organizational, practical, methodological activities for social services and provision of social services to citizens (families) who find themselves in a difficult life situation.
21.	Head of organization	Argydyeva Elena – the Director of the Center 8(0222)743352
22.	Project manager	Denisova Elena - head of the Department of day stay for elderly citizens 8(0222)780330
23.	Previous assistance received from other foreign sources	-
24.	Required amount	3 930 \$
25.	Co-financing	3 000 \$
26.	The term of the project	2024-2026
27.	Project objective	Creation of an interactive center to provide comprehensive assistance to elderly people with cognitive disabilities and their families
28.	Project task	✓ Creating an adapted day care environment for elderly people with cognitive impairments (dementia, Alzheimer's disease, etc.); ✓ Organization of the work of the consulting, information and psychological support cabinet for senior citizens and their close environment; ✓ Organization of the work of the

		methodological center at the regional level to improve the skills of employees of social service centers, who will work with elderly citizens and teach care skills to relatives of seriously ill elderly citizens; ✓ Organization of work of specialists with elderly people with mild cognitive impairment and non-impaired in order to prevent severe forms of diseases (Alzheimer's disease, etc.).
29.	Detailed description of the project activities in accordance with the objectives	Events: - logistical support: purchase of specialized equipment for the organization of an adapted environment for the daytime stay of elderly people with cognitive disabilities: a bed, upholstered furniture and special devices (bracelets with GSM, GPS and a drop sensor, games, etc.), sensor room equipment; - methodological support: organization of training seminars, courses, for employees who will work with senior citizens; seminars on training in the skills of caring for relatives of seriously ill elderly citizens. Target group: The work within the framework of the project is aimed at elderly citizens of Mogilev suffering from cognitive impairment (Alzheimer's disease, mild and severe cognitive disorders), as well as the prevention of these types of diseases in older people. The total coverage is up to 170 people.
30.	Project background	Demographic processes in Belarus tend to rapidly age the population. It is well known that with age, the vast majority of people experience a weakening of cognitive functions, elderly and senile people can easily be attributed to the risk group for the occurrence of mental disorders. This is due to both physiological processes occurring in the body from a

		certain age, and psychological and social factors. But if mild and moderate cognitive impairments allow elderly people to adapt to life in society, then the severe form (dementia) requires comprehensive care, both for elderly citizens themselves and for their family members. The project "Interactive Center for people with cognitive disabilities" is aimed at solving this problem. Within the framework of the project, the problem of dementia prevention will also be solved by organizing work with elderly people with moderate cognitive impairments.
31.	Activity after the end of the project	On the basis of the institution "Center for Social Services of the population of the Leninsky district of Mogilev", an "Interactive center for people with cognitive disabilities" will be created to provide comprehensive assistance to elderly citizens and their families.
32.	Project budget	Name of the necessary specialized equipment for the organization of an adapted environment for the day stay of elderly people with cognitive disabilities: - recreation room (upholstered furniture, multifunctional bed, TV) 2300 \$ - sensory equipment: fiber optic shower, sand therapy table 880 \$ - labyrinth for the musculoskeletal system 150 \$ - special games (Altsfix puzzles, etc.) 300 \$ - wristbands with GSM, GPS and drop sensor 300 \$ Total cost of the equipment: 3,930 \$ - co-financing (provision of premises) 3,000 \$ TOTAL: 6,930 \$

